

ADIB Covered Cards Schedule of Charges and Fees

















Abu Dhabi Islamic Bank Public Joint Stock Company is licensed by the Central Bank of the UAE.





5% Value Added Tax (VAT) will be additionally added to the amount of the Banking Services fees and charges mentioned below unless explicitly mentioned that VAT is not applicable or inclusive in such amount.

Item / Covered Card Types	ADIB Cashback Visa Card	ADIB Cashback Visa Platinum Card	ADIB Cashback Visa Card ⁽¹⁸⁾	ADIB Exceed Visa Card	ADIB Exceed Visa Platinum Card	ADIB Etihad Guest Visa Classic Card	ADIB Etihad Guest Visa Gold Card	ADIB Etihad Guest Visa Platinum Card	ADIB Etihad Guest Visa Infinite Card	ADIB Football Card	ADIB Fast Card	ADIB Smiles Classic card	ADIB Smiles Gold Card	ADIB Smiles Visa Platinum Card	ADIB Smiles Visa Signature Card	ADIB Egde Card	ADIB Value + Card	ADIB Value Card	ADIB Spice Card	ADIB Dana Master Card	ADIB Rotana Rewards Exclusive Visa Card	ADIB Booking.com Visa Signature Card	ADIB Booking.com Visa Infinite Card	ADIB Emirates Skywards World / Signature Card	ADIB Emirato / Skywards Wo Elite / Infinite (
Covered Card Annual Fee	500	1,000	99	99	199	500 ⁽¹³⁾	1,000 ⁽¹³⁾	2,000 ⁽¹³⁾	3,000 ⁽¹³⁾	250 ⁽¹⁾	Free ⁽⁸⁾	Free ⁽⁸⁾	299	999	1,199	750 ⁽⁹⁾	Free ⁽⁸⁾	Free ⁽⁸⁾	199 ⁽¹⁴⁾	299	1,250	299	2,000	1,500	4,500
5th Supplementary Card Annual Fee(19)	500	1,000	99	99	199	500(13)	1,000 ⁽¹³⁾	2,000 ⁽¹³⁾	3,000 ⁽¹³⁾	250	NA	NA	299	999	1,199	250 ⁽¹²⁾	250	250	199	299	1,250	299	2,000	1,500	4,500
Monthly Profit Rate ⁽²⁰⁾	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%	3.75%
Monthly Profit Rate (W/ Salary Transfer)	2.99%	2.99%	3.49%	3.75%	3.75%	2.99%	2.99%	2.99%	2.99%	2.99%	0.83%	3.29% ⁽¹⁵⁾	3.29% ⁽¹⁵⁾	3.29% ⁽¹⁵⁾	3.29% ⁽¹⁵⁾	2.99%	2.99%	2.99%	3.09%	2.99%	2.99%	3.75% ⁽¹⁰⁾	3.29%	3.33%	3.33%
Monthly Profit Rate (W/O Salary Transfer)	3.09%	3.09%	3.49%	3.75%	3.75%	3.09%	3.09%	3.09%	3.09%	3.09%	1.25%	3.29% ⁽¹⁶⁾	3.29% ⁽¹⁶⁾	3.29% ⁽¹⁶⁾	3.29% ⁽¹⁶⁾	2.99%	3.09%	3.09%	3.09%	3.09%	3.09%	3.75% ⁽¹⁰⁾	3.29%	3.33%	3.33%
Cash Withdrawal Limit	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%
ATM Cash Withdrawal Fee (2)	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% Minimmum 99	3% minimum 99	3% Minimmum 99	3% Minimmum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 99	3% minimum 9
Card Replacement Fee (3)	75	75	75	75	75	75	75	75	75	75	75	75	75	75	75	75 ⁽¹¹⁾	75	75	75	75	75	75	75	75	75
Transfer of Excess Funds over the Cash Cover from Card to Account	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100
Minimum Monthly Payment	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	2.85% Minimumv 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	5% Minimum 100	0 5% Minimum 10
Grace Period For Monthly Payment	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days	Up to 55 days
Al Etihad Credit Bureau Fee	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30	30
Donation Commitment to Charity in case of Late Payment Event (4) (VAT is not applicable)	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100
Temporary Increase Limit Fee	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50
Non-AED Transaction Service Fee (5)	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%	2.3%
AED International Transaction Service Fee (6)	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%	1.99%
Copy of Sales Receipt Fee	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25
Copy of Travel Fares / Hotel Receipt Fee	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25	25
Copy of Additional Statement Fee	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45	45
Liability / No Liability Certificate	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50	50
Returned Cheque Fee	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100
Monthly Contribution Amount (Optional) (7)	0.77 fils per 100 utilized cover	0.77 fils per 100 utilized cover	0.77 fils per 100 utilized cover	0.77 fils per 100 utilized cover	0.77 fils per 100 utilized cover amount	0.77 fils per 100 utilized cover	0.77 fils per 100 utilized cover	0.77 fils per 100 utilized cover	0.77 fils per 100 utilized cover amount	0.77 fils per 100 utilized cover amount															

All of the above currencies are in AED unless mentioned otherwise.

For the purpose of this Schedule of Charges and Fees "VAT" means value added tax imposed on the supply of goods and/or services under the UAE Federal Decree-Law No. 8 of 2017 and the related executive regulations or any similar future tax. Any payments made by the Customer to the Bank under this Schedule of Charges and Fees for products and/or services provided shall be exclusive of VAT. The Customer shall pay to the Bank an amount equal to any applicable VAT, in addition to and at the same time as such payments are made.

- (1) 20% of annual fee collected will be donated to Football Club printed on your Card.
- (2) Includes cash withdrawal at ATMs, Exchange Houses or similar, transfer of the original cover of the Card to any ADIB Account. This will also include all Transactions at merchants classified as "Security Brokers/Dealers" including but not limited to National Bonds Corporation Transactions. Additionally, such Transactions will not qualify for Etihad Guest Miles, Cashback or any other reward scheme.
- (3) For damaged Cards, no fee shall be applicable if the Cardholder delivers the damaged Card to the branch.
- (4) If agreed upon with the customer and stipulated in the relevant document.
- (5) Added to the Non-AED transactions' wholesale foreign exchange market spot rate that is selected and applied by Visa/MasterCard on the date of conversion in addition to the fee of Visa/MasterCard.
- (6) For transfer fee applicable to transactions that take place outside the UAE where the Cardholder pays for goods and services in foreign currencies in AED (FX transaction converted at Visa spot prevailing exchange rate for such transaction on such transaction date).
- (7) The Monthly Contribution includes the Monthly Takaful Contribution and the fee of the arrangement, distribution and other services related to the Takaful products, all contribution amounts are inclusive of VAT if applicable. For all Cards including Supplementary Cards, Monthly Contribution tion amount shall be linked to the Principal Card.
- (8) Free for life
- (9) No annual fee for Diamond customers in relation to the Principal Card of this card type.
- (10) Monthly Profit Rate of 3.29% applicable for ADIB Booking.com Signature Card issued prior 18 December 2023.

- (11) Free for Diamond customers of this card type.
- (12) AED750 for Diamond customers of this card type.
- (13) For ADIB Etihad Guest Self funded Card, ADIB Etihad Guest Classic Card Annual fees is AED 200, ADIB Etihad Guest Gold Card is AED 350 and ADIB Etihad Guest Visa Platinum Card is AED 700.
- (14) Free for Gold customers of this Card type
- (15) For existing ADIB Etisalat classic, Gold, Platinum and Signature covered cardholders (W/salary transfer) the monthly profit rate will remain 2.99%
- (16) For existing ADIB Etisalat Classic, Gold, Platinum and Signature covered cardholders (W/O salary transfer) the monthly profit rate will remain 3.09%
- (17) Free for Gold customers of this Card type
- (18) Applicable on Cashback cards sourced from 23 Dec 2022.
- (19) Entitled to four Free Supplementary Cards until further notice. Annual fees will be applied on the 5th supplementary card and onwards.
- (20) The Monthly Profit Rate applicable on new Covered Cards issued from 15 February 2024 onwards.
- For the purpose of Banking Services and Tariff Board, "VAT" means value added tax imposed on the supply of goods and/or services under the UAE Federal Decree-Law No. 8 of 2017 and the related executive regulations or any similar future tax. Any payments made by the Customer to the Bank under these Banking Services and Tariff Board for products and/or services provided shall be exclusive of VAT. The Customer shall pay to the Bank an amount equal to any applicable VAT, in addition to and at the same time as such payments are made.

جدول الرسوم والتكاليف للبطاقات المغطاة من

















مصرف أبوظبي الإسلامي، شركة مساهمة عامة مرخُصة من مُصَّرفُ الإمازَّات العربية المتحدة المركزى ،

600543216









مصرف أبوظبي الإسلامي











جميع الرسوم أعلاه بالدرهم الاماراتي ما لم يذكر غير ذلك.

(4) في حال موافقة المتعامل عليه وتضمينه في المستند المتعلق بالمعاملة.

(5) تضاف إلى سعر صرف العملة السائد والمطبق من قبل فيزا / ماستركارد في وقت تنفيذ معاملة الصرف على المعاملات التي تتم بغير الدرهم الإماراتي مضافاً إليها رسم خدمة فيزا /ماستر كارد.

(1) 20 % من رسم بطاقتك السنوى سيدفع كتبرع لدعم كرة القدم المطبوع على بطاقتك

(6) لرسم التحويل المطبّق على المعاملات التي تتم خارج الإمارات العربية المتحدة، حيث يدفح حامل البطاقة ثمن السلخ والخدمات بالعملة الأجنبية بمقابله بالدرهم الإماراتي (يتم صرف الدرهم الإماراتي إلى العملة الأجنبية بسعر الصرف السائد المطبق لدى

(2) ويشمل ذلك السحوبات النقدية من الصراف الآلى، و من محلات الصرافة وما يماثل ذلك، و تحويل غطاء البطاقة الأصلى إلى أي حساب لدى المصرف. كما يشمل ذلك أيضاً جميع المعاملات التى تتم فى منافذ البيع و المصنفة ،وسطاء ماليين / تجار والتى تشمل

للإرجاع النقدي من مصرف أبوظبي

1,000

1,000

%3.75

%2.99

%3.09

%100

أيهما أكثر

100

50

%2.3

%1.99

45

50

100

درهم من الرصيد

على سبيل المثال لا الحصر معاملات شركة الصكوك الوطنية. بالإضافة إلى ذلك، فإن هذا النوع من المعاملات لن يكون مؤهلاً للحصول على أميال ضيف الاتحاد، أو الإرجاع النقدى أو برامج المكافآت الأخرى.

الحالى في كشف

5% أو 100 درهم | 5% أو 100 درهم | 5% أو 100 درهم أنهما

لغاية 55 يوماً

%2.3

500

500

%2.99

%3.09

100

100

لحالى فى كشف

الحساب الشهرى

للبطاقة

فيزا بالنسبة لهذه المعاملة وقت تنفيذ المعاملة) (7) يشمل مبلغ الاشتراك الشهرى مبلغ الاشتراك التكافلي ورسوم خدمات الإعداد والإدارة والتوزيع وغيرها من الخدمات المتعلقة بالبرنامج التكافلي، بالنسبة للمنتجات التكافلية، فإن مبلغ الاشتراك الشهرى يشمل ضريبة القيمة المضافة إذا كانت مطبقة.

سيتم ربط دفع جميع الاشتراكات الشهرية الخاصة بجميع البطاقات بما في ذلك البطاقات الإضافية بالبطاقة الرئيسية.

البند/نوع البطاقة المغطاة

سوم تحويل المبالغ الإضافية فوق الغطاء النقدى من البطاقة إلى الحسار

الرسوم السنوية للبطاقة الإضافية الخامسة ومابعدها(19)

الرسوم السنوبة للبطاقة المغطاة

نسبة ربح المرابحة الشهرى مع تحويل الراتب

نسبة ربح المرابحة الشهرى بدون تحويل الراتب

رسوم السحب النقدي من الصراف الآلي(2)

نسبة ربح المرابحة الشهرى(20)

الحد الأعلى للسحب النقدي

سوم استبدال البطاقة(3)

لحد الأدنى للدفعة الشهربة

فترة السماح لسداد الدفعة الشهربة

(لا تطبق ضريبة القيمة المضافة)

رسوم زيادة غطاء البطاقة مؤقتآ

رسوم طلب نسخة إيصال المشتريات

رسوم طباعة كشف إضافى للحساب

بلغ الاشتراك الشهرى (اختيارى)(7)

ملاحظات:

شهادة المديونية/براءة الذمة

سوم الشيكات المرتجعة

رسوم خدمة الاتحاد للمعلومات الائتمانية

رسوم خدمة المعاملات بغير الدرهم الإماراتي(5)

رسوم خدمة المعاملات الدولية بالدرهم الإماراتي(6)

رسوم طلب نسخة إيصال استلام أجرة الرحلات / الفنادق

مبلغ الإلتزام بالتبرع للخيرات في حال التأخر عن السداد(4)

(9) لاتوجد رسوم سنوية لمتعاملي الخدمة الماسية بالنسبة للبطاقة الرئيسية من هذه الشريحة من البطاقات.

(3) بالنسبة للبطاقات التالغة، لن يتم احتساب أي رسوم في حال تم تسليم البطاقة التالغة للغرع من قبل حامل البطاقة.

(10) يطبق معدل ربح المرابحة الشهرى 83.2% على بطاقة Booking.com Signature من مصرف أبوظيى الإسلامي الصادرة قبل تاريخ 18 ديسمبر 2023.

ستتم إضافة ضربية القيمة المضافة (VAT) وقدرها 5% على حميع رسوم وتكاليف الخدمات المصرفية المذكورة إلى مبالغ الرسوم المذكورة أدناه ما لم ينص على أن مبالغها تشمل ضربية القيمة المضافة أو أن ضربية القيمة المضافة ليست مطيقة عليها. بطاقة فيزا انفنيت من مصرف أبوظبي الإسلامي وضيف الاتحاد بطاقة فيزا البلاتينية م مصرف أبوظبي الإسلام

13)2,000

%2.3

(13) 1,000

(13) 1.000

%3.75

%2.99

%3.09

%100

100

50

%2.3

%1.99

50

100

(13)500

(13)500

%3.75

%2.99

%3.09

%100

3% أه 99 درهما

100

100

50

%2.3

%1.99

25

50

100

199

199

%3.75

%3.75

%3.75

%100

3% أو 99 درهما

75

100

100

50

%2.3

%1.99

25

50

100

درهم من الرصيد الحالب 🛛 درهم من الرصيد الحالب 🔻 درهم من الرصيد الحالب

%3.75

%3.75

%3.75

%100

%2.3

%1.99

(13)3,000

(13)3.000

%3.75

%2.99

%3.09

%2.3

100

من الرصيد الحالى في 💎 من الرصيد الحالى في

بطاقة كرة القدم من

ف أبوظبي الإسلامي

(1)250

250

%2.99

%3.09

%100

5% أو 100 درهم أنهما

لغاية 55 يوماً

100

%1.99

25

100

مجاناً⁽⁸⁾

لايوجد

⁽¹⁵⁾%3.29

⁽¹⁶⁾%3.29

لغاية 55 يوماً

%2.3

مجاناً⁽⁸⁾

لايوجد

%0.83

%1.25

%2.3

100

0.77 فلساً لكل 100 درهم | 0.77 فلساً لكل 100 درهم | 0.77 فلساً لكل 100 درهم | 0.77 فلساً لكل 100 درهم

من الرصيد الحالى في 🔻 من الرصيد الحالي في 🔻 من الرصيد الحالي في

299

299

%3.75

(15)%3.29

(16)%3.29

%100

5% أو 100 درهــــم أنهـما

50

%2.3

%1.99

25

بطاقة دانة ماستر كارد مر بطاقة Value من مصرف بطاقة + Value من بطاقة Spice أبوظبي الإسلامي و Booking.com أبوظبي الإسلامي و Booking.com . من روتانا ومصرف أبوظب الإسلامي مصرف أبوظيي الإسلامي أبوظبي الإسلامي ⁽¹⁴⁾199 مجاناً⁽⁸⁾ مجاناً⁽⁸⁾ ⁽⁹⁾750 4,500 1,500 2,000 299 1,250 299 1,250 4.500 1.500 2.000 299 299 199 250 250 %3.75 %3.75 %3.75 %3.75 %3.75 % 3.75 ⁽¹⁰⁾%3.75 %3.33 %3.29 %2.99 %2.99 %2.99 % 2.99 %2.99 ⁽¹⁰⁾%3.75 %3.33 %3.29 %3.09 %3.09 %3.09 %3.09

%100 %100 %100 %100 %100 3% أو 99 درهماً أيهما

100

75 75 100

غاية 55 يوماً لغاية 55 يوماً 100 100 100 100 50 50 50 %2.3 %2.3 %2.3 %2.3 %2.3 %2.3 %2.3 %2.3 %1.99 %1.99 %1.99 %1.99 %1.99 %1.99 %1.99 %1.99

25

25

50 50 50 100 100 100 100

من الرصيد الحالى في درهم من الرصيد الحالى في كشف الحساب 📗 كشف الحساب الشهري للبطاقة

25

من الرصيد الحالي في من الرصيد الحالى في من الرصيد الحالى فى كشف

(11) مجانية لمتعاملي الخدمة الماسية لهذه الشريحة من البطاقات.

(12) 750 درهم لمتعاملي الخدمة الماسية لهذه الشريحة من البطاقات.

(13) لبطاقة مصرف أبوظبي الاسلامي و ضيف الاتحاد المتحصل عليها من خلال التوفير الذاتي للغطاء ، فإن الرسوم السنوية للبطاقة الكلاسيكية من مصرف أبوظبي الاسلامي و ضيف الاتحاد هي 200 درهم، وللبطاقة الذهبية من مصرف أبوظبي الاسلامي وضيف الاتحاد هي 350 درهم ولبطاقة فيزا البلاتينية من مصرف أبوظبي الإسلامي و ضيف الاتحاد هي 700 دهم.

(14) مجانية لمتعاملي الخدمة الذهبية لهذه الشريحة من البطاقات

(15) لبطاقات مصرف أبوظيى الاسلامي الكلاسيكية والذهبية وفيزا البلاتينية و Visa Signature من إتصالات (م2 تحويل الراتب) سيبقى معدل الربح الشهري 2.99٪ ٔ (16) لبطاقات مصرف أبوظبي الاسلامي الكلاسيكية والذهبية وفيزا البلاتينية و Visa Signature من إتصالات (بدون تحويل الراتب) سيبقي معدل الربح الشهري 3.09٪

> (17) مجانية لمتعاملي الخدمة الذهبية لهذه الشريحة من البطاقات (18) المطبقة على بطاقات الإرجاع النقدى الصادرة بعد 23 ديسمبر 2022

. (19) أربع بطاقات إضافية <u>مجا</u>نية حتى إشعار آخر. يتم احتساب الرسوم السنوية اعتبارًا مِنَ البطاقة الإضافية الخامسة.

مصرف أبوظبي الإسلامي وبسمات وبسمات

999

%3.75

(15)%3.29

⁽¹⁶⁾%3.29

50

%2.3

%1.99

1,199

⁽¹⁵⁾%3.29

(20) معدل ربح المرابحة الشهرى المطبق على البطاقات المغطاة الجديدة الصادرة ابتداءً من 15 فبراير 2024.

بالنسبة للائحة الرسوم والخدمات المصرفية هذه، فإن ضريبة القيمة المضافة تعنى الضريبة المفروضة على تقديم السلك و/أو الخدمات بموجب المرسوم الاتحادى لدولة الإمارات العربية المتحدة رقم 8 لعام 2017 واللوائح التنفيذية ذات الصلة أو أى ضريبة مشابهة في المستقبل. أي رسوم يقوم المتعامل بدفعها إلى المصرف مقابل منتجات و/أو خدمات مقدمة لا تشمل ضريبة القيمة المضافة. وعلى المتعامل أن يدفع إلى المصرف بالإضافة إلى هذه الرسوم مبلغًا يساوي مبلغً ضريبة القيمة المضافة، المطبَقة في نغس الوقت الذي تدفع فيه هذه الرسوم.